
夏のオープンキャンパス参加者アンケート（Web 回答） 

沼津中央高等学校 

 

Ｑ．回答者は受験生本人ですか、保護者ですか。 

 

 

Ｑ．本校のオープンキャンパスをどこで知りましたか。 

 

 

 

Ｑ．高校に期待することは何ですか（複数選択可）。 

 

 

 

 



Ｑ 職員や在校生の対応に何か問題点はありましたか。 

・色々親切に教えてくれました。 

・とっても分かりやすく説明して頂き、ありがとうございました。 

・皆さんすれ違えば挨拶とお声をかけていただきスムーズに見学させていた

だきました。 

・親切丁寧にご説明して頂きました。 

・個別相談もすぐに聞いて頂きありがとうございました。 

・全くなかったです。むしろ対応が良く、すごく素敵な学校だと思いました。 

・皆さん挨拶をしてくれて印象が良かったです。 

・高校の詳しい話を聞くことができたので良かったです。 

・距離感がちょうどよかった。過剰に熱心な姿勢で対応されると、気軽に  

質問しにくいから。 

・すごい優しい対応をしていただきました。 

・どのコースの生徒・先生も、それぞれのコースの内容をわかりやすく説明

してくれました。 

・作品の説明や個人の能力に合わせた制作方法を説明してくれてわかりやす

かった。 

・面白かったです！ 

・生徒による各コースの説明も魅力的でした。 

・全員優しく明るく話しかけてくれました。 

・とても親切に対応していただきました。 

・とても親切に案内してくれました。 

・丁寧な対応でした。 

・明るく接してくれてよかった。 

・皆さん優しく快い対応をしてくださいました。 

・どの職員さん生徒さんも、質問等に丁寧に対応していただきました。 



Ｑ 本校の印象やオープンキャンパスの感想を教えてください。 

 ・楽しそうだなと思いました 

・生活文化に興味があり、分かりやすく説明してくれて良かったです。 

 ・在校生の話を聞けてよかったです。 

・説明や案内が丁寧でとても良かったです。 

・生徒たちも自由に楽しく学校生活を送っている感じがうかがえました。  

ぜひ、我が子も通わせたい高校だなと思いました。 

・部活動やコースの雰囲気がとても良く、校舎も綺麗で通いたくなりました。 

・生徒主体の学校紹介や軽音楽部、ダンス部の生徒さんの自由な感じがのび

のび、生き生きした学校生活を感じさせてくれて好印象でした。 

・見学会に参加させていただき、ありがとうございました。 

・先生と生徒の距離が近い感じがしました。 

・生徒さん主体で発表などが考えられていて良い雰囲気だなと感じました。 

・吹奏楽部の演奏は迫力があり、見てて鳥肌が立ちました。 

・アドバンスコースの生徒さんは熱意があり文武両道で頑張っているのが 

伝わりました。 

・コース説明を聞いたり、部活動を見ることが出来て、とても良い刺激を  

もらえました。受験勉強も頑張ります。 

・初めは少し行ってみようかなくらいの気持ちだったのですが、校舎から  

先生から生徒まで良くて、私は生活文化コースを見たのですが入りたいな

と思いました。 

・実際に学校を見学したり、先生や先輩達のお話を聞く事が出来て参加して

良かったです。僕もここで学びたいと思いました。 

・生徒さんたちが明るくハキハキと質問に答えてくれました。オープン   

スクールにも参加したいです。 

・楽しかったです。 



・フレンドリーで自由な感じだった。 

・アドバンスコースのプレゼンがとても良かったです。制服ファッション  

ショーは、展示で見るより実際に着ているところを見れて良かったです。 

・軽音楽部を見学させていただきましたが、案内してくれた生徒さんが   

とても親切で良かったです。 

・生徒さんがのびのびとしていて、生徒中心の個性を活かせる学校だなと  

思いました。 

・開会前の吹奏楽の演奏で、迎えられている感じと、私達の緊張がとけて  

うれしかった。生徒が楽しそうに学校生活を送っている様子を色々な場面

で感じた。雰囲気がよかった。学校を知ってもらおうというプログラムの

構成や配慮がよかった。 

・質問に対してとても親切に答えて頂きました。いろいろなコースがある事

や、具体的な授業での内容を知れたのでよかったです。次回のオープンス

クールにも申し込みしたいと考えています。 

・優しく気さくな人ばかりでコースの紹介をしてくれる先輩方もとても  

優しく丁寧に教えてくれていろいろなコースがあって。すごいいいなと思

いました。 

・校舎が広かった（特にホール）。今回のオープンキャンパスで、沼津中央  

高校のさまざまなことがわかった。 

・生徒、校舎ともに明るくのびのびとした印象でした。 

・建物が明るくてきれいで清潔感があって良かった。 

・学校生活を送るうえでは生徒や先生との交流ができそうな明るく開放的な

ホールは魅力的でした。 

・５つのどのコースにも興味を持ちました。 

・明るく迎え入れて頂いて緊張がなくなりました。各コースの説明や、   

部活動など楽しく詳しく知ることができて興味を持つことができました。 



・校舎も綺麗で１人１人が個性を持っていていいと思います。コース紹介面

白かったです！ 

・軽音楽部のライブに行きました。初めてきいたんですけど迫力がものすご

くて言葉を失いました...。 

・行って良かった！学校の雰囲気がとても良かったです。ありがとうござい

ました。 

・１人１人が自信に溢れていて、優しく気さくな方が多い高校だと思いまし

た。コースの紹介が面白かったり、体験できたりとても良かったです。 

・明るく楽しい学校生活が送れそうだなと思いました。 

・生徒さんが自ら考え、のびのびと学校生活を送っているなぁと思いました。 

・先生方も生徒の皆様も、丁寧にいろいろと教えていただき、有難うござい

ました。 

・楽しい学校生活が送れそうだなと感じました。 

・先輩方や校長先生、先生方も優しく話してくれたり、教えてくれました。

とても楽しい時間でした。ありがとうございました。 

・学校の雰囲気が楽しそうでした。 

・学習面もきちんとしていたし、何より面白かったです。 

・校舎が綺麗で、雰囲気もよかったです。 

・面白い人がいっぱいいて、とても楽しかった。 

・生徒さんがみんな楽しそうでした。 

・先生方だけでなく生徒が行事に参加していていい感じだったと思います。 

・先生と生徒の関係が良い学校ですね。 

・生徒さんや先生方がみんな笑顔でとても楽しそうな学校だと感じました。 

・生徒さんが自分の好きな事を楽しく学んでいるんだと思いました。 

・明るく開放的な校舎でした。生徒のみなさんが主体のオープンキャンパス

でとても楽しかったです。 



・ダンス部を見学させていただきました。エネルギッシュなダンスに感動し

ました。ダンス部の先輩方は、親切に質問に答えていただきました。 

・コース紹介もわかりやすく工夫され、制服もしっかり見せて頂けて良かっ

たです。 

・校舎がきれいで、先生方や生徒のみなさんが優しかったです。 

・場所が分からなく困っていた時に、在校生が優しく声をかけてくれて案内

してくれてとても嬉しかったです。 

・在校生がそれぞれのコースを紹介していたので、実際何やるかとかが分か

りやすかったし雰囲気も良かったです。施設が綺麗でした。 

・雰囲気がよかった。 

・生徒自身がコースを紹介してくれて各コースの魅力をよく知ることが出来

ました。 

・生徒がとても楽しく生活している様子が伝わってきました。部活では軽音

楽部をを見に行きましたが１,２年で習得したとは思えないくらい素晴ら

しい演奏で感動しました。 

・各コースの生徒が特色や内容を説明をしてくれてよかったです。おだやか

な雰囲気の学校に見えました。 

・生徒が中心となってのコース説明は、雰囲気が分かって良かったです。 

・生徒達がのびのびと楽しそうな雰囲気が伝わってきました。 

・また機会があれば説明会等に参加したいです。 

・いろいろなコースがありどれも魅力的でした。校舎もとてもきれいでした。 

・雰囲気が良く好印象がもてました。 

・コースが多くて、やりたい事が見つけられそうだと思いました。 

・勉強のしやすそうな環境でした。 

・建学の精神、校訓等、育てたい生徒像について共感しました。学校の印象

としては先生と生徒の距離感が近いように感じました。 



・オープンキャンパスについては、娘が希望する工芸デザインコースの作品

を見ることができた事、細かなお話を伺えてより明確になった事と、在校

生のプレゼンを聞いて、学校の雰囲気が少し感じ取れた事が良かったです。 

・子供だけでなく、親子で参加して正解でした。 

・機会を設けて頂き、ありがとうございました。 

・高校生が明るく接してくれてとても楽しかったです。 


